
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 30 
de novembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 

• O Diretor Presidente, Carlos Henrique Flory, solicitou que um funcionário 
seja responsável pelo Relatório de Atividades de 2010, ficou designado 
como responsável o assessor Jorge Luiz dos Santos. 

 

• A Diretora de Administração e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, comentou 
que o processo que trata do novo concurso da SPPREV já passou pela 
Secretaria do Planejamento e foi encaminhado à Casa Civil para 
aprovação. 

 

• Com relação às iniciativas perante o Plano de Ação da Secretaria da 
Fazenda, o Diretor Presidente fez uma breve explanação sobre como 
deverá ser demonstrado as informações referentes às tarefas e que cada 
área deverá fornecer as informações necessárias que comprovem que as 
tarefas estão sendo cumpridas ou que já foram finalizadas. 

 

• O assessor Jorge apresentou o modelo do Relatório de Gestão e comentou 
que ainda estão faltando algumas informações. Solicitou que cada área 
verifique o conteúdo para discussão e finalização do Relatório até o final 
dessa semana. 

 

• A Diretora de Administração e Finanças comentou que deverão ser 
observados os prazos e normas da Portaria do Ministério do Estado da 
Fazenda nº 548 de 22/11/10 que disciplina o sistema de execução 
Orçamentária e Financeira dos Entes da Federação, em especial os 
requisitos contábeis, fixando prazos para registros de gestão orçamentária, 
financeira e patrimonial, como também do Decreto 56.385, de 09/11/10, que 
estabelece normas de encerramento da Execução Orçamentária e 
Financeira da Administração Direta e Indireta, visando o levantamento do 
Balanço Geral do Estado do exercício de 2010. 

 

• Conforme solicitação do Diretor Presidente, a Gerente Fátima informou a 
relação dos contratos que estão em andamento. A Gerente informou 
também quais as próximas licitações e o andamento das reformas dos 
postos regionais. 

 

• A Diretora de Administração e Finanças apresentou relatório contendo a 
atualização dos módulos do Sistema Corporativo. 



 

• A Diretora apresentou ainda a Política de Investimentos para 2011, que 
após analisada por todos, foi aprovada por unanimidade. 


